



Liebe Betroffene und Mitstreiter!

Hallo alle zusammen!

Nun ist schon wieder einige Zeit ins Land gezogen und es wird Zeit für einen weiteren Newsletter—Nr. 3 im Jahr 2024. Viel gibt es aktuell nicht zu berichten, daher ist er auch nicht so umfangreich, wie sonst schon mal. Bis bald mal wieder!



Automatische Transkription—Was ist das?

Bei der automatischen Transkription wird das gesprochene Wort in Text umgewandelt. Zum Beispiel mit Hilfe des eigenen Handys. Hierfür benötigt man für sein Handy eine App. Diese kann man sich in den App-Stores (s. unten) herunterladen und auf seinem Handy installieren.

Die App "**Automatische Transkription**", läuft ganz gut auf [Android](#) und Google Pixel Geräten.

Wer [Apple](#) nutzt, kann „Ava“ und „SpeechSee“ nutzen.

Wer solch ein App noch nicht hat, aber haben möchte, der lädt sich die App herunter.

Berlin! Berlin!

Nach unserem Besuch im Landtag von NRW, würden wir gerne noch einen draufsetzen und mal den Deutschen Bundestag besuchen. Das geht natürlich nicht an einem Tag, sondern würde ein Mehrtagesreise werden. Also auch mit Übernachtung. Wie gesagt, es ist mal noch ein „frommer Wunsch“. Aber Lothar Lenkerei hat sich freundlicher Weise bereit erklärt sich schlau zu machen und auszuloten, in wie weit sich eine solche Reise realisieren lässt. Wir benötigen aber wohl eine Einladung eines Abgeordneten/einer Abgeordneten, vorzugsweise aus dem Gesundheitssektor. **Wir bleiben dran!!**

Nächstes Gruppentreffen

Das nächste Gruppentreffen finden am **27. Juli 2024** an bekannten Ort und zur bekannten Uhrzeit in Kreuztal statt. Thema noch offen...